

GOLF CLUB DU FOREZ

342 Impasse du golf 42210 CRAINTILLEUX



Tél: 04 77 30 86 85

Mail: golfclubduforez@orange.fr Web: www.golfclubduforez.com

BOULES DE DÉPART (ou comment éviter d'être toujours celui qui paie l'apéro !)

" Apéro, apéro, t'as pas passé les rouges! " Vos partenaires sont mortes de rire! Et bien elles ont tort!

La couleur des boules de départ est devenue depuis quelques années (vous avez pu le voir sur votre licence) une couleur de départ "recommandée" (hors compétitions). Cela vient d'une volonté de la FFG de mettre en adéquation la difficulté du trou avec la capacité du golfeur à le jouer et cela principalement en fonction de son niveau et de son âge. Cela pourrait aller à terme jusqu'à la fin de la discrimination par sexe que nous connaissons actuellement.

Mais pour le coup les mentalités sont dures à faire évoluer et je ne vous parle pas de l'ego ...

Il y a maintenant 6 couleurs de départ pour les joueurs amateurs:

blanc, jaune, bleu, rouge, violet et orange, le noir restant réservé aux professionnels. Cette nouvelle version doit permettre à chaque golfeur d'atteindre le green en régulation sur n'importe quel trou et de privilégier la notion de plaisir en rendant possible le PAR dès qu'un joueur réalise de bons coups (mais si ça arrive!). Elle est déterminée par la distance moyenne effectuée au driver:

plus de 200m blanc, 180m jaune, 160m bleu, 140m rouge, 120m violet, moins de 120m orange.

Bien souvent, nous démarrons encore lors des parties amicales de boules d'un niveau supérieur au niveau recommandé!

Moins de hors-limites au 8, moins de risques de "hautes herbes " à certains départs... alors n'hésitons pas, facilitons nous la vie, changeons nos habitudes et pensons d'abord plaisir avant performance!

(Et puis Messieurs, ne craignez rien, ces "Dames moqueuses" ne seront jamais contre un petit apéro de toute façon !)

TGV DU 8 JUIN

Pas d'inquiétude, nulle locomotive n'est venue troubler la quiétude de notre parcours !

"TGV" ou "Trophée des Golfs Voisins" c'est la nouvelle appellation pour la rencontre des clubs de notre grande région connue sous l'ancienne dénomination de "Condamin"

Comme toujours, notre club a su montrer toutes ses qualités en termes d'accueil, de convivialité et de générosité lors de cette journée qui a vu 32 équipes s'opposer en formule Shamble à deux.

À l'issue des parties et après un bon repas, les primés en brut (nos foréziens Chantal et Jean-Michel CHOULET) et en net ont reçu des boîtes de balles et un large tirage au sort sponsorisé par le club et par notre restaurateur "Le Birdie" a eu lieu.

Les locaux étaient récompensés par des balles, des casquettes, des bouteilles et les extérieurs par des bons-repas.

Un moment bien sympathique, comme toujours au Forez!



INFOS TERRAIN

DE L'UTILITÉ DE LA TONTE CROISÉE :

Depuis l'arrivée de Richard, notre green keeper, vous avez pu remarquer que la façon de tondre les fairways a changé. Notre équipe de jardiniers effectue maintenant ce qu'on appelle des tontes croisées.

Le but est de couper l'herbe un coup dans un sens, un coup dans l'autre, afin que les brins finissent par "s'entrecroiser" les uns aux autres, formant ainsi une sorte de tissu herbeux.

En cas de manque d'eau, cette base reste présente. Elle est sèche certes, mais garde un rôle amortisseur, comme un tapis de feutre et évite aux balles le contact direct avec la terre.

Ce tapis est en formation depuis la mise en place de ces tontes croisées et nous espérons qu'il s'avérera efficace pendant les épisodes de canicule qui ne manqueront pas d'arriver. Nous jouerons sur de l'herbe jaunie bien sûr mais nous garderons de l'amorti et du confort de jeu.



MÊME LA FFG LE DIT ... GOLF ET ENVIRONNEMENT, MÊME COMBAT!

Et oui, nous sommes un sport de "nature" et c'est ce que nous aimons, ce que nous défendons! C'est pour cela que nous faisons et ferons tout pour que notre parcours garde sa belle spécificité ludique tout en montrant notre lucidité face aux enjeux climatiques.



Parce que le golf et la nature sont intimement liés, la Fédération française de golf, 4e fédération sportive en nombre de licenciés, contribue à la protéger :

- Nos 740 golfs participent partout en France à limiter l'urbanisation excessive.
- 70 % de la surface des golfs sont entretenus sans produits phytosanitaires.
 Conformément à la Loi Labbé 2, nous n'en utiliserons plus d'ici à 2025.
- 50 % de nos 33 000 hectares de golf sont des écosystèmes naturels et constituent des zones refuges pour la faune et la flore. 2 293 espèces, dont 85 patrimoniales, y ont été recensées dans le cadre de notre partenariat avec le Muséum national d'Histoire naturelle.
- En 20 ans, malgré les effets du réchauffement climatique, nous avons réduit notre consommation d'eau de 14 % et nous continuons à économiser cette ressource.
- 90 % des golfs utilisent de l'eau impropre à la consommation humaine et en période de sécheresse, ce sont 98 % de la surface des golfs qui ne sont pas arrosés.
- Nous sommes 442 000 golfeurs par nature, car si elle se meurt, c'est notre sport qui disparaît.

DES NOUVELLES DES ÉQUIPES

Du 15 au 18 juin, notre équipe dames jouait au golf de la Bresse pour le Mid Dame 2ème Division. Nos compétitrices peuvent être souriantes: elles se maintiennent en 2ème division!



COMPÉTITIONS

CARITATIVES:

Du jeudi 22 au samedi 24 juin : TROPHÉE POLICE, une formule 4 balles meilleure balle le jeudi et une formule Scramble à deux le samedi, ouvertes à tous, renseignements et inscriptions auprès d'Annick et Laëtitia.

Samedi 8 juillet: TROPHÉE RÊVES

BRÈVES

SOUVENIRS ... SOUVENIRS ...

Quand un de nos membres délaisse ses clubs pour le stylo ...

Ce ne devait être au départ qu'un livre de souvenirs pour ses petits-enfants, écrit lors de ce confinement imposé. C'est devenu une publication qui intéressera sans nul doute tous ceux qui se sont passionnés pour l'aventure des Verts. André LAURENT, ancien président de l'ASSE, se raconte dans " Des buts à ma vie". Bonne lecture!

Pour vous désabonner, cliquer ici. Inscrivez désabonnement dans « objet » et renseignez votre adresse mail